

Pertahankan Awareness untuk Keselamatan Penerbangan

Saat ini GMF sedang menjalani audit perpanjangan sertifikasi AMO 145 dari DGCA Indonesia dimana terdapat beberapa catatan penting yang perlu dijadikan *lesson learned* untuk meningkatkan level *safety* dalam menjalani aktivitas *maintenance*, antara lain **Penanganan Repetitive Problem, HIL Management, Robbing Process dan Aircraft Prolong**. Beberapa item tersebut merupakan suatu *hazard* jika penanganannya tidak sesuai dengan prosedur. Hal ini terjadi akibat dari pandemi Covid-19 sehingga terdapat indikasi penurunan *awareness* dalam proses tersebut.

Audit Manager menyampaikan bahwa item - item tersebut merupakan *hazard* yang beresiko mempengaruhi *airworthiness* yaitu **Lost of Control Inflight**. Sesuai dengan review ICAO, bahwa salah satu *high risk* penerbangan yang terjadi di Indonesia adalah **Lost of Control Inflight**. Oleh karena itu dihimbau oleh seluruh *maintenance personnel* untuk dapat meningkatkan *awareness* agar dapat mengantisipasi kondisi pandemi Covid-19 dan tetap menjaga aspek *safety* dalam *maintenance*.

Berikut merupakan beberapa tips untuk meningkatkan *safety awareness* :

<p>Berdoa</p> <p><i>Berdoalah, baik sebelum dan sesudah melakukan pekerjaan.</i></p>	<p>"TAKE 2 minutes"</p> <p>Lakukan "TAKE 2 minutes" sebelum melakukan aktivitas pekerjaan, <i>preparation</i> yang baik akan membuahkan hasil yang baik dan sesuai dengan kualitas.</p>
<p>Check list pekerjaan</p> <p>Buatlah <i>check list</i> pekerjaan yang menjadi target hari itu dan lakukan evaluasi untuk meminimalisir resiko adanya pekerjaan yang terlewat.</p>	<p>Koordinasi</p> <p>Lakukan koordinasi dengan MCC, ENgineering dan operator sesuai dengan prosedur yang berlaku.</p>
<p>Rehat sejenak!</p> <p>Jangan paksakan diri ketika sudah mengalami <i>fatigue</i>.</p>	<p>3 langkah kerja sebelumnya</p> <p>Selesaikan pekerjaan atau tandai pekerjaan yang belum selesai. Jika mengalami <i>distraction</i>, ulangi 3 langkah kerja sebelumnya.</p>
<p>Check dan Re-check</p> <p>Lakukan <i>check</i> dan <i>re-check</i> dalam bekerja. <i>Make it double check! Or triple check</i></p>	<p>Stay fokus!</p> <p>Tinggalkan hal-hal di luar kepentingan pekerjaan.</p>



Scan this barcode for feedback the SBS
<https://bit.ly/TQY-SBS-020-2021>

Recipients can scan the code on a phone or tablet to access the form.